

Communiqué de presse

LÉGISLATURE 2021-2026

La Municipalité tire un bilan intermédiaire positif

Gland, le 17 janvier 2024 – La Municipalité propose un arrêt sur image à mi-parcours de sa législature avec un regard rétrospectif sur les deux années écoulées depuis la présentation de son programme en 2021. Les deux grands piliers que représentent Smart City et la Stratégie climatique ont marqué de leur empreinte la grande majorité des projets initiés pour mieux s'adapter aux défis environnementaux, tandis que l'innovation reste au cœur de l'action municipale pour faire de Gland la « Ville des Idées ».

Décembre 2023, arrêt sur image à mi-parcours de la législature 2021-2026. La Municipalité tire un bilan intermédiaire positif de cette demi-législature. Des projets ont été réalisés, de nouvelles idées auront émergé et certaines priorités auront été redéfinies pour mieux s'adapter à la réalité du terrain. S'il est naturel que l'action municipale soit en constante évolution, les valeurs qui l'animent restent quant à elles immuables : servir l'humain en plaçant au cœur de sa mission la proximité, le respect, le dynamisme, l'efficacité et la créativité en tant que leviers de l'innovation pour faire de Gland la « Ville des Idées ».

Les grands projets

Parmi les projets initiés dans cette première partie de législature, sept structureront particulièrement la ville ces prochaines années : le réaménagement du Vieux-Bourg, le déploiement du plan d'action Smart City et celui de la stratégie climatique, le développement de la politique de la petite enfance, la modernisation du Transport urbain de Gland (TUG), la nouvelle affectation du bâtiment Mont-Blanc 27 et l'agrandissement des collèges de Grand-Champ et de Mauverney.

Les perspectives

Les projets de développement ou d'assainissement de nos infrastructures sont envisagés sereinement en bonne collaboration avec le Conseil communal. Dans les projets à venir, la finalisation de la planification pour le quartier Gare Sud lui donnera son nouveau visage et intégrera des locaux centralisés pour l'Administration glandoise. Le développement de la participation citoyenne aux décisions et grands projets de la Ville prendra encore une place plus importante dans les prochaines années, tandis que la démarche Smart City s'inscrira comme un principe directeur appliqué à tous les projets de la Ville pour intégrer pleinement le concept global de « Ville des Idées » défini dans le programme de législature. Enfin, la thématique du tourisme constituera l'un des axes de travail au cours des deux prochaines années, afin de faire rayonner la ville, de mettre en avant ses atouts et de renforcer l'économie locale.

Découvrez le
bilan de mi-législature
sur gland.ch/bilan-mi-legislature



Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79
Office de la communication : 022 354 04 06